

## **Sessionseröffnung 2022 im WDR**

November

### **Consulting, Playout-Operating, Live-Compositing und Content-Management**

## **Sessionseröffnung 2019 in der Kölner Altstadt mit der LichtUnit**

Am 11.11. um 11:11 wird die Karnevalssession am Kölner Heumarkt traditionell eröffnet. Auch 2019 fanden sich wieder rund 20.000 Jecken auf dem Kölner Heumarkt und dem angrenzenden Alten Markt ein. Nach dem Glitterregen Punkt 11:11 Uhr, übernahmen die Stars der Karnevalsmusik. Von 9 Uhr am Morgen bis in den Abend hinein wurde getanzt, geschunkelt und gesungen.

Im Auftrag der Die Feermacher GmbH/ Willi-Ostermann-Gesellschaft sowie des WDR betreute die LichtUnit GmbH den Video-Part der Veranstaltung, die von 10:30 bis 16:00 live im WDR zu sehen war. Der Video-Content wurde auf insgesamt vier Leinwände am Heumarkt ausgespielt. Die WDR-Übertragung war außerdem auf Video-Screens am Alten Markt zu sehen, wodurch noch mehr Jecken vor Ort ins Geschehen eingebunden werden konnten.

Im Vorfeld unterstützte die LichtUnit um Stephan Flören die WDR-Redaktion und Grafiker außerdem bei der Content-Erstellung und stellte den Content für die auftretenden Bands kreativ zusammen .

Daneben übernahm Stephan Flören vor Ort auch das Content-Management, Video-Operating und teilweise Live- Compositing für die Live-Show und das Party-Programm, das sich nach dem Ende der WDR-Übertragung bis 19 Uhr fortsetzte.

Fotos © LichtUnit GmbH / Stephan Flören

### **Leistungen der LichtUnit:**

- Consulting

- Playout-Operating
- Live-Compositing
- Content-Management

**Kunden:**

- Die Feiermacher GmbH/ Willi-Ostermann-Gesellschaft